

日没前後の交通事故死 大幅増加

交通死亡事故の半数以上が、自転車の高齢者

## 自動車道で・・・追突事故相次ぐ

止まっている車に追突、渋滞の列に大型トレーラー追突  
東北道で14台事故、2人重傷

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2016年10月25日(火)12時13分

25日午前7時ごろ、宮城県の東北自動車道で、路上に止まっていた車に後方から来た車が追突した。同8時前には、この事故で発生した渋滞の列に、大型トレーラーなどが追突する事故が2件起きた。県警高速隊によると、一連の事故には計14台が絡み、14人が搬送された。うち2人は重傷という。高速隊によると、午前8時には現場から約600メートル後方と、さらに約700メートル後方で追突事故が相次いだ。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

●交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

◆スリップ事故 注意！◆

峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口  
交差点手前、滑って交差点内で衝突/注意しましょう

## 出勤途中 交差点 ひき逃げの中学教諭、現場に戻り目撃者装う 「ごまかそうとする気持ちがあった」

2016年10月25日 13時46分

乗用車で出勤途中にバイクをはね、そのまま逃げたとして、愛知県教育委員会は25日、中学校の男性教諭(24)を停職6か月の懲戒処分にした。教諭は退職の意向を示しているという。発表によると、教諭は今年4月5日午前7時半頃、市道交差点で、バイクの30代男性をはね、軽傷を負わせて逃走。同校に車を置いて現場に戻り、被害者や警察官には目撃者を装っていたが、その後、車の傷などから自分がはねたと認め、警察で任意聴取を受けた。簡裁は7月22日、道交法違反(ひき逃げ)などで罰金70万円の略式命令を出した。目撃者を装ったことについて、県教委の聞き取りに「ごまかそうとする気持ちがあった」と話したという。

## 交差点 大型トラックが大型特殊車両と自転車に衝突 自転車の女性が意識不明

2016年10月25日 11時02分

25日午前8時38分ごろ、福岡県の交差点で、大型トラックが大型特殊車両に衝突。大型トラックはさらに自転車にも衝突した。この事故で、自転車に乗っていた女性1人が意識不明。トラック運転手も軽傷を負った。

## トラックにはねられ・・・自転車の女性重体

2016年10月25日 11:32

24日午前9時35分ごろ、千葉県の市道で、40代ぐらいの男性が運転する4トントラックと、60代ぐらいの女性の自転車が衝突した。女性は頭を強く打ち、病院に搬送され意識不明の重体。男性にけがはなかった。同署によると、男性が「事故を起こした」と110番通報した。現場は見通しの良い直線道路。

## 信号交差点 乗用車など3台絡む事故 ミニバイクの女性死亡

2016年10月25日(火)10時41分

24日午後2時30分ごろ、福島県の国道で、ミニバイクや乗用車など3台が絡む事故が発生。ミニバイクを運転していた、介護職員の女性(60)が胸などを強く打ち死亡した。警察によると、現場は国道と市道が交わる信号機のある交差点。交差点で、市道を走行してきた女性のミニバイクと国道を走ってきた、介護職員の女性(36)の乗用車、無職の男性(71)の軽乗用車が相次いで衝突したという。男性は腰に軽傷を負った。

## 信号交差点 横断中の72歳の女性 車にはねられ、重体

2016年10月8日 00:18

7日午後2時40分ごろ、栃木県の信号・横断歩道のある国道交差点で、道路を歩いて横断していた、会社員女性(72)が右から来た、販売業男性(36)の乗用車にはねられ、頭などを強く打って意識不明の重体。